



¡Y VIVE PARA CONTARLO!

'ACUESTA' TRÁILER EN LA CARRETERA 30

Quema auto de su ex

El incendio del Sonic generó una intensa movilización de las autoridades municipales y del Heroico Cuerpo de Bomberos, la madrugada de este sábado

HORA CERO



LA VOZ DE SABINAS

La Acerera
88.1 fm

(866) 633 35 55
Año XXXIX No. 14,015
Sabinas, Coahuila

Proponen universidad en ruinas de AHMSA



Nación

'EU no es un modelo'

Durante un evento de entrega de apoyos educativos en Querétaro, la presidenta comparó aspectos sociales entre México y Estados Unidos y llamó a fortalecer valores familiares

Arquitectos recién egresados plantean reutilizar espacios industriales para detonar desarrollo regional

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



Jóvenes arquitectos presentan proyecto de aprovechamiento de espacios abandonados de AHMSA.



El proyecto es crear una universidad en honor a Harold R. Pape.

perfeccionar el plan.

Este reconocimiento les da confianza en que el proyecto puede trascender más allá de un ejercicio académico y convertirse en una alternativa real para la comunidad de Sabinas y la región carbonífera.

Finalmente, los arquitectos manifestaron su esperanza de que algún inversionista o institución educativa se interese en materializar la idea.

Consideran que la creación de una universidad en esos espacios no solo impulsaría la formación de nuevas generaciones, sino que también contribuiría a la recuperación económica y social de una zona marcada por el cierre de la industria acerera.

Viralizan la burla, ignoran el abuso

El caso de Breidi Margarita evidencia la normalización de la explotación digital de personas en situación de vulnerabilidad



La Pelona Fans

92 mil Me gusta • 116 mil seguidores

Esta página es de las sencillitas, humildemente si te gusta el cont si no también. DLB

[Me gusta](#) [Suscríbete](#)

La página de Facebook "La Pelona Fans" lucra con la imagen de esta mujer con discapacidad mental.

también objeto de burlas y explotación digital.

La página denominada "La Pelona Fans" se ha consolidado como un espacio donde la figura de Breidi Margarita es utilizada para generar ingresos mediante la viralización de memes. Sin embargo, detrás de la aparente popularidad se esconde un caso de abuso y aprovechamiento de una persona en situación de desventaja, que no administra ni recibe beneficio alguno de la plataforma.

LOCAL / PÁG. 2



Lleva DIF Coahuila atención a las comunidades rurales

LOCAL / PÁG. 7

Reclaman comerciantes competencia desleal

Con la instalación de comerciantes emprendedores en la avenida principal de Sabinas

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SABINAS, COAH.- La comerciante Brenda Rodríguez

Rocha, dueña de Novedades Aleisa, ubicada en la calle Madero 405, expresó su inconformidad con la instalación de comerciantes emprendedores en la avenida principal de Sabinas.

"Nuestra inconformidad es porque nosotros pagamos todo el año, pagamos

hacienda, pagamos trabajadora, pagamos renta, tenemos un contador, todos los pagos; y luego para que ahorita que son las ventas buenas vengan y obstruyan la calle Madero otros comerciantes que no pagan todo el año como nosotros", dijo Rodríguez Rocha.

LOCAL / PÁG. 2



Brenda Rodríguez Rocha manifestó su inconformidad por la competencia desleal que enfrentan con los llamados emprendedores.



7503003854005